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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A  seguito  del  regolare mandato  alla  carica  di  Presidente  dell’Associazione  denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 29 giugno 2013 alle ore 7:30 presso il 
Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10,  in prima convocazione, e alle ore 9:30  in seconda 
convocazione,  la Giunta  Esecutiva  all’uopo  convocata  con  nota  prot.  n.  2013‐2  cat. GE  del 
04.06.2013. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01  Tacchini Pietro  Presidente  P 

02  Andreangeli Stefano  Membro  P 

03  Asirelli Corrado  Membro  P 

04  Baldoni Margherita  Membro 
Vice Presidente 

P 

05  Durì Francesco  Membro  P 

06  Fontana Lazzaro  Membro  P 

07  Passaretti Natalina  Membro  P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1  Baldo Renzo  Socio Fondatore  A 

2  Falsiroli Francesco  Socio Fondatore  A 

3  Gastaldello Attilio  Socio Fondatore  A 

4       

5       

6       

7       

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a discutere e 
deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2013». 

Il presidente apre la seduta e introduce il 1° argomento. 

Tacchini illustra i grafici inerenti il tesseramento forniti ai partecipanti e precisa che il 71,3% ha rinnovato rispetto 
al 2012. 

Il presidente precisa,  inoltre, che “I  rinnovi e  i nuovi  iscritti pervengono per  lo più dall’attività di  formazione.  Il 
trend negativo che si era registrato dall’anno 2010 si è invertito poiché quest’anno c’è un incremento.” 

Fontana richiede se è possibile fornire un dato aggregato rispetto ai grafici forniti. 

Il  presidente,  continua,  proponendo  di mantenere  le  quote  di  iscrizione  come  l’anno  precedente  e  il  collega 
Fontana propone che il mantenimento del piano tariffario sia pubblicizzato. 

Il presidente  continua proponendo  che  sia mantenuta  la partecipazione gratuita di un Messo Comunale ad un 
corso di aggiornamento per l’ente che rinnova. 
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Fontana si dice d’accordo. 

La  collega  Baldoni    informa  che  in  merito  al  corso  da  organizzare  eventualmente  a  Fermo,  dipenderà  dai 
partecipanti, poiché il Messo Comunale del comune è disponibile a seguire l’organizzazione del corso. 

Il presidente precisa che è comunque interessato alla sua organizzazione a patto che non sia in rimessa e propone 
come date il 14/11 o 15/11. 

Tacchini pone in votazione le decisioni inerenti le quote del tesseramento per l’anno 2014 e gli iscritti anno 2013. 

Si pongono in votazione gli iscritti alla data attuale e le quote del tesseramento già previste per il 2013. Il tipo di 
tessera  da  utilizzare  per  le  prossime  iscrizioni  e  cioè  delle  tre  proposte  è  quella  di  tipo  A  che  ha  ricevuto  le 
maggiori preferenze degli associati. 

Si  pone  in  votazione  anche  la  riconferma  dell’agevolazione  per  l’iscrizione  dei  Comuni  e  degli  Enti  con  la 
partecipazione gratuita di un Messo Comunale per il comune che rinnova e il 15% di sconto su tutte e tre le quote 
previste  in  caso  di  iscrizione  del  Comune  o  dell’Ente.  Si  precisa  ulteriormente  che  il momento  dell’avvenuto 
pagamento determina l’iscrizione all’Associazione. 

Punto 2 O.d.g.: « Approvazione quote adesione Tesseramento 2014». 

Leggasi al punto 1 

Punto 3 O.d.g.: « Esame normativa per la Notifica on line ». 

Il Presidente ritiene che l’argomento debba essere sospeso nella sua trattazione dal momento che non sono 
ancora state approvate le norme attuative relative all’art. 71 del C.A.D. e che le possibili analogie con il processo 
penale per la notifica on line da parte degli avvocati appare azzardata così pure la validazione della notifica con 
le mail inviate dal provider di Accettazione e Consegna dell’atto appare non sufficiente. 

Punto 4 O.d.g.: « Varie ed eventuali ». 

Nessun argomento viene posto in discussione 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 29 giugno 2013 


